



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Junio 2017. Número 2.961

¿SE PUEDE MUNICIPALIZAR EL SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO EN SEVILLA?

Jornada sobre la **MUNICIPALIZACIÓN** del servicio de **AYUDA A DOMICILIO**



jueves 22 de junio · 9h
Palacio Marqueses de la Algaba
Plaza Calderón de la Barca s/n · Sevilla



El Palacio de los Marqueses de la Algaba acogerá este jueves una importante jornada sobre la municipalización del servicio de ayuda a domicilio a la que no puedes faltar.

Promovida conjuntamente por Izquierda Unida, Participa Sevilla y Comisiones Obreras (CCOO), el objetivo de esta iniciativa es abordar los retos y dificultades que entrañaría una posible municipalización de este servicio en el Ayuntamiento de Sevilla, compartir las experiencias desarrolladas por otros consistorios al respecto y conocer de primera mano la opinión de expertos en la materia.

Lo que pretendemos es hacer un análisis serio sobre este tema, tanto desde el punto de vista jurídico como político, e incluir también, como no podía ser de otra manera, la perspectiva de las trabajadoras que prestan este servicio.

Del mismo modo, con esta jornada nos proponemos concienciar a la ciudadanía de que la gestión directa de los servicios públicos es siempre más eficaz y democrática.

En IU apostamos firmemente por recuperar el control y la gestión municipal de los servicios públicos que los ayuntamientos mantienen externalizados o que han sido privatizados en los últimos años por el PP o el PSOE.

En el caso de Sevilla, el Ayuntamiento destina actualmente al Servicio de Ayuda a Domicilio un total de 34.7 millones de euros, quedando en la práctica su gestión en manos de grandes empresas, cuyo fin no es el interés general sino la obtención de beneficios económicos. Y pese a que el importe de este contrato privado va incrementándose cada año, lo cierto es que no tiene una repercusión directa sobre usuarias y trabajadoras.

La jornada será inaugurada por nuestro portavoz municipal, Daniel González Rojas, el concejal de Participa, Julián Moreno, y la secretaria provincial de Sanidad en CCOO, María José Wanceulen.

En las mesas que se celebrarán se espera también la participación del secretario del Ayuntamiento de Sevilla, Luis Enrique Flores, el abogado de Autonomía Sur, Luis Ocaña, la concejala de Igualdad y Acción Social del Ayuntamiento de Jerez, Carmen Collado, la edil de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Cádiz, Ana Fernández, la presidenta del comité de empresa de Clece, Ana Amoedo, y la trabajadora del Servicio de Ayuda a Domicilio en el Ayuntamiento de Pamplona, Pilar Martínez.

Desde esta hojilla hacemos un llamamiento a participar en esta interesante jornada. En este enlace puedes inscribirte directamente: <https://tinyurl.com/AyudaDomicilio>. ¡Nos vemos este jueves en el Palacio de los Marqueses de La Algaba!